
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 202 del 22/11/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Verdolini in merito 
alla realizzazione della pista ciclabile in Via Cava.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che:
 Via cava è una delle strade più transitate e nevralgiche nella frazione di san giusto, 

che pertanto necessita di una particolare attenzione per quanto riguarda le politiche 
di  mobilità, da attuarsi  anche raccogliendo le esigenze dei cittadini  residenti  nella 
zona;

Considerato che:
 Recentemente è emerso che il tratto di pista ciclabile appena realizzato in via cava è 

troppo  largo  e  restringe  la  carreggiata,  impedendo  lo  scorrimento  veicolare  in 
sicurezza;

 Il  tratto già realizzato  dovrà pertanto essere smantellato e totalmente rifatto,  con 
evidente spreco di denaro pubblico, e nonostante i residenti avessero segnalato il 
problema già durante i lavori;

Si interroga il signor sindaco per sapere: 
1. Quanto  è  stato  speso  e  quanto  si  dovrà  ancora  spendere  per  questa  opera, 

evidenziando i costi aggiuntivi dovuto alla necessità di abbattere e ricostruire il tratto 
oggetto dei lavori;

2. In quanto tempo si prevede di realizzare la nuova opera e con quale ritardo rispetto 
alle previsioni iniziali;

3. Come mai non si sono ascoltati i residenti prima di impegnarsi in questo progetto, 
come ha ammesso lo stesso assessore Alessi a mezzo stampa;

4. Se  ci  sono  delle  responsabilità  tecniche  rispetto  alla  progettazione  o  alla 
realizzazione dell'opera e, in tal caso, se ci saranno delle conseguenze di carattere 
sanzionatorio nei confronti degli eventuali responsabili.
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